

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 27. Juni 2013

Finanzielle Zuwendung Upstairs

Das war ein harter Winter im Upstairs-Bus. Tag für Tag suchten Jugendliche Zuflucht und Rat in unserer mobilen Anlaufstelle für junge Menschen in Not an der Reisinger-Anlage. Junge Menschen suchen immer wieder die Anlaufstelle Upstairs- Bus in Wiesbaden auf. Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen kümmern sich um Kinder und Jugendliche mit sozialen Hintergründen.

Wäre da nicht „dieser“ **Bus, der auch Schlafmöglichkeiten anbietet, in dem viele Hundert junge Mitmenschen Rat, Hilfe suchen oder auch vertrauensvolle Gespräche führen möchten zu ihrer Lebenssituation.**

Es ist der Upstairs-Bus, der jungen Obdachlosen diese Chance öffnet. „Jedoch - es ist sein letzter Winter gewesen“! Er ist abgenutzt, es regnet durch die Decke, überall zieht es durch die Löcher, und der Rost ist nicht mehr zu bändigen. Eine Reparatur wäre viel zu teuer. Aber die Jugendlichen in Wiesbaden und Umgebung brauchen diese Anlaufstelle. **Für viele von ihnen ist sie die letzte Hoffnung, dem endgültigen Absturz zu entrinnen.**

Wir wollen deshalb einen neuen Bus einrichten, so Upstairs. Er soll noch mobiler sein, um auch in der Wiesbadener Innenstadt und Umgebung die Orte zu erreichen, wo es immer wieder Probleme mit Jugendlichen in Not gibt. Dazu brauchen wir Ihre Hilfe! Ich bitte Sie um Ihre finanzielle Unterstützung, um ein gebrauchtes Wohnmobil erwerben zu können.

Wir wollen es mit kleiner Teeküche, Toilette, Ruhe- und Besprechungsecke einrichten. Und es soll außen ähnlich gestaltet werden wie der alte Bus, der bei gefährdeten Jugendlichen der Region sehr bekannt ist. Hier hilft jeder Betrag: von 40 EUR für eine Kaffeemaschine oder 110 EUR für ein Waschbecken bis zu 2.000 EUR als Anzahlung auf den Kaufpreis.

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

DIE LINKE im Ortsbeirat Wiesbaden Mitte unterstützt die vom Herrn Pfarrer Matthias Loyal vorgetragene Bitte und befürwortet eine finanzielle Zuwendung in Höhe von 2150,- €.

Beschluss Nr. 0081

Dem Evangelischen Verein für Innere Mission in Nassau (EVIM) stellt der Ortsbeirat einen institutionellen Zuschuss in Höhe von 2.500 Euro für das Projekt „upstairs - Hilfe für

Jugendliche in Not“ aus seinen Finanzmitteln zur Verfügung (PSP E-Gruppe „1.01.01.042 Querschnittssammler Ortsbeiräte stadtweit“, Innenauftrag 300275).

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher